

CARBAJOSA

Una inversión de 45.000 euros permitirá crear una nueva rotonda en la avenida Salamanca

Las mejoras incluyen también la ejecución de aceras en la calle del Duque y el asfaltado posterior para cuatro viales de la zona

EÑE | CARBAJOSA

El Consistorio de Carbajosa inicia el nuevo curso político con los trabajos del Plan de Reparación y Restauración de calles del casco urbano en el que se ha previsto realizar una inversión en estos momentos de más de 45.000 euros.

Las primeras actuaciones que se han iniciado supondrán la mejora, entre otras, de la céntrica calle Duque en la que se van a llevar a cabo trabajos para la construcción de nuevas aceras a los que se sumarán inmediatamente después de su conclusión los de asfaltado de la zona. Estos trabajos de mejora de viales también llegarán a un tramo de la calle Santa Marta, concretamente el que va desde el colegio Pablo Picasso hasta la plaza de la Fuente en la zona de la Farmacia así como a un tramo de la calle Arapiles en la zona de acceso al nuevo colegio que se estrenará esta semana.

No obstante la mejora más llamativa y funcional para el tráfico será la creación de una nueva rotonda de acceso al casco urbano desde la Avenida de Salamanca con la que se conseguirá dar acceso a las calles: Duque, calle del Oeste, y Calle Carpihuelo.

Las obras se realizarán antes de final de año y afectarán a más de 5.000 metros cuadrados del casco urbano. Con ellas se buscan dar continuidad a las actualizaciones del entorno urbano que ya se han realizado con anterioridad, consistirán en la renovación del pavimento, asfaltado, ordenación de la calle y construcción de aceras en aquellas calles en las que sea preciso.



La calle Duque es la primera en la que han arrancado las obras. | EÑE

El Plan de Reparación y Restauración de calles del casco urbano se une así al proyecto de ampliación y remodelación de la Plaza que tendrá su última fase en ejecución antes de final de año y con la que se ganarán 70 metros cuadrados para el ágora y se logrará el objetivo de convertirla en punto de encuentro y reunión vecinal. Asimismo, en esta intervención urbanística en la Plaza se aprovechará para llevar a cabo la urbanización y la renovación de las redes y las tuberías más antiguas y también para pavimentar y acondicionar

las calles adyacentes. Una actuación en la que se dejará el vaso actual de la fuente, se quitarán los bolardeos que la delimitan y se forrarán los muros de cemento con el mismo material colocado en la otra parte de la plaza, alrededor de la iglesia, para dejar unificado el entorno. La previsión económica para esta actuación rondará los 30.000 euros.

El Consistorio carbajoseño inició hace cinco años la renovación de los servicios y la urbanización de la zona para lograr una imagen nueva y moderna de las calles del centro urbano.

SANTA MARTA



El convenio entre Consistorio y UNED sigue vigente. | EÑE

La alta demanda de alumnos de la UNED marca como objetivo una sede permanente

EÑE | SANTA MARTA

La alta demanda registrada en la localidad transtormesina, por parte de los alumnos que se matricularon el pasado año y las previsiones que se barajan para este, para cursar estudios en la UNED (Universidad Nacional de Educación a Distancia) hace que se marque como objetivo implantar una sede permanente en el municipio.

La concejala de Educación, María Cruz Gacho, comentó que "la implantación de la UNED en Santa Marta, por el convenio firmado con el Ayuntamiento, ha resultado muy positiva en ese intento por acercar la enseñanza superior a todos los interesados a través de la universidad a distancia" y se marca como objetivo a medio plazo el poder contar "con una sección real y permanente en nuestra localidad".

En el caso del curso que está a punto de arrancar el

plazo de matrícula ya ha comenzado y se mantendrá abierto hasta principios de noviembre

Los interesados podrán formalizar su matrícula en el nivel que consideren oportuno sin requisitos previos aunque se recomienda realizar una prueba de nivel en la web del CUID. La UNED en Santa Marta está ubicada en las instalaciones de la Escuela de Hostelería, en la calle Antonio Machado. Desde su puesta en marcha en el curso pasado ha contado con más de 100 alumnos, principalmente en los cursos de acceso a la Universidad para mayores de 25 y 45 años, siendo Psicología, Derecho y Acceso a la Universidad los estudios con una mayor demanda.

Además, la oferta educativa se ha completado con seminarios y otras actividades de tipo cultural desde una vertiente académica.

VILLAMAYOR



El supercampus estival clausura sus actividades

El supercampus estival que ha organizado el Consistorio de la localidad durante los dos últimos meses toca a su fin con las tradicionales fiestas por edades para los niños que han disfrutado de los talleres. | EÑE

SANTA MARTA



Exposición sobre San Petersburgo y Moscú

La sala 'El Tragaluz' del edificio sociocultural acoge hasta el próximo día 2 una exposición sobre las ciudades rusas de San Petersburgo y Moscú. La actividad tiene acceso gratuito y se enmarca dentro del programa de exposiciones "a la carta". | EÑE